

Cuba rend hommage à Antonio Maceo et aux internationalistes tombés au combat



La Havane, 8 déc. (RHC).- Tout Cuba a rendu hommage au général Antonio Maceo, héros des guerres d'indépendance au 19e siècle, à l'occasion du 120e anniversaire de sa mort au combat et aux internationalistes cubains tombés en Afrique.

En 1989, la date de l'anniversaire de la mort d'Antonio Maceo avait été choisie pour l'opération Tributo au cours de laquelle le peuple cubain a rendu un hommage posthume aux internationalistes tombés au combat en Afrique.

Mercedes Lopez Acea, membre du Bureau politique et première secrétaire du Parti Communiste de Cuba dans notre capitale, a présidé la cérémonie effectuée devant le panthéon des vétérans au cimetière Christophe Colomb.

Des diplomates en poste à Cuba et des représentants des organisations politiques et populaires de Cuba étaient présents à la cérémonie.

Yunier Baez, premier secrétaire du Comité provincial de l'Union des Jeunes Communistes, a déclaré à l'agence cubaine

de nouvelles, ACN, que la date était une belle occasion pour évoquer Fidel Castro, décédé le 25 novembre dernier, parce qu'il constitue un exemple du vif désir de liberté pour Cuba et pour le monde.

De son côté, Kenia Serrano, présidente de l'ICAP, l'Institut Cubain d'Amitié avec les Peuples, a indiqué que l'institution qu'elle dirige est l'expression vivante de l'internationalisme. C'est pourquoi, a-t-elle relevé, elle s'est rendue au cimetière Christophe Colomb en compagnie de Fernando Gonzalez, un des 5 antiterroristes cubains qui ont purgé de longues peines de prison aux États-Unis, aujourd'hui vice-président de l'ICAP.

«Des représentants de pays africains, des amis de Porto Rico, d'Autriche, d'Espagne et d'autres pays nous accompagnent aujourd'hui parce que rendre cet hommage signifie la poursuite de la lutte contre le racisme, le fascisme, l'impérialisme et contre toutes les formes de discrimination existant encore dans le monde » a indiqué Kenia Serrano.

Des cérémonies semblables se tenaient dans toutes les provinces de notre pays.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/114861-cuba-rend-hommage-a-antonio-maceo-et-aux-internationalistes-tombes-au-combat>



Radio Habana Cuba